

More appliances mean more savings

Buy 2 save \$150, buy 3 save \$300 on eligible Samsung major kitchen and laundry appliances.

Offer valid June 26 – July 16, 2025



Terms and Conditions. Some conditions apply. Offer valid from Jun 26 2025 to Jul 16 2025 (the "Offer Period"). Offer available at participating authorized Canadian retailers or <http://www.samsung.com/ca>. Complete the following purchase of an Eligible Samsung Appliance as defined below during the Offer Period and save as follows: "Offer 1": \$150 off your total purchase price (before taxes) when you purchase two Eligible Samsung Appliances (exclusions apply, see below); "Offer 2": \$300 (before tax) off your total purchase price (before taxes) when you purchase three or more Eligible Samsung Appliances (exclusions apply, see below). (Offer 1, Offer 2 are collectively referred to as the "Offers") Eligible Samsung Appliance" is defined as any of the following: Samsung Range, Samsung Washer, Samsung Dryer, Samsung Laundry Hub, Samsung Laundry Combo*, and Samsung Dishwasher. *Samsung Laundry Hub and Laundry Combo will count as Two items. EXCLUSIONS: The Offers do not apply to the following products: Samsung Built-in products. While quantities last. Selection and availability may vary. No rain checks. The Eligible Samsung Appliances must be purchased on the same invoice to qualify for the promotion. If you return any Eligible Samsung Appliance(s) within the 15-day return period, you are no longer eligible for the discount and you will not receive a refund of the discount applied to your transaction. If you wish to keep some (but not all) of the products purchased under these Offers, the difference between the current retail value and the promotional price you paid for the devices that you keep will be deducted from your total refund. All product(s) that are eligible for return will be subject to a restocking fee equal to 10% of the purchase price of the product(s), plus applicable tax, and delivery fees if charged will be non-refundable. Open to Canadian Residents only. Samsung reserves the right to change or cancel the promotion at any time without notice.

© 2025 Samsung Electronics Canada Inc. All rights reserved. Samsung is a registered trademark of Samsung Electronics Co., Ltd. used with permission

SAMSUNG

Plus d'appareils électroménagers, plus d'économies

Achetez-en deux et économisez 150 \$, achetez-en trois et économisez 300 \$ sur les gros électroménagers de cuisine et de lessive Samsung admissibles.

Offre en vigueur du 26 juin au 16 juillet 2025



Des conditions s'appliquent. Promotion en vigueur du 26 juin 2025 au 16 juillet 2025 (la « période de la promotion »). Cette Promotion est valable chez les détaillants canadiens autorisés participants ou à l'adresse https://www.samsung.com/ca_fr. Effectuez l'achat suivant d'un électroménager Samsung admissible comme défini ci-dessous pendant la Période promotionnelle et économisez comme suit : « Promotion 1 » : 150 \$ de rabais sur le prix d'achat total (avant taxes) à l'achat de deux appareils électroménagers Samsung admissibles (des exclusions s'appliquent, voir ci-dessous). « Promotion 2 » : 300 \$ (avant taxe) de rabais sur le prix d'achat total (avant taxes) à l'achat de trois appareils électroménagers Samsung admissibles ou plus (des exclusions s'appliquent, voir ci-dessous). (La Promotion 1, la Promotion 2 sont collectivement appelées les « Promotions ») « Électroménager Samsung admissible » désigne l'un des éléments suivants : La cuisinière Samsung, la laveuse Samsung, la sècheuse Samsung, le Laundry Hub* Samsung, le Laundry Combo Samsung* et le lave-vaisselle Samsung. * Le Laundry Hub et le Laundry Combo Samsung comptent pour deux articles. EXCLUSIONS : Les Promotions ne s'appliquent pas aux produits suivants : Produits intégrés Samsung. Jusqu'à épuisement des stocks. La sélection et la disponibilité peuvent varier. Aucune garantie-réclamation. Les électroménagers Samsung admissibles doivent être achetés sur la même facture pour être éligibles à la promotion. Si vous retournez tout électroménager Samsung admissible pendant la période de retour de 15 jours, vous n'êtes plus admissible à profiter de la réduction, et le montant de la réduction appliquée à votre transaction ne vous sera pas remboursé. Si vous souhaitez conserver un produit ou plus, mais pas tous les appareils achetés dans le cadre de ces Promotions, la différence entre la valeur au détail actuelle et le prix promotionnel que vous avez payé pour les appareils gardés sera déduite de votre remboursement total. Tous les produits admissibles pour être retournés seront soumis à des frais de reconstitution de stocks équivalant à 10 % du prix d'achat du produit, plus les taxes applicables, et les frais de livraison, s'ils sont facturés, ne seront pas remboursés. Cette promotion s'adresse uniquement aux résidents du Canada. Samsung se réserve le droit de modifier ou d'annuler la promotion à tout moment et sans préavis.

© Samsung Electronics Canada Inc., 2025. Tous droits réservés. Samsung est une marque déposée de Samsung Electronics Co., Ltd. et est utilisée avec permission